
Frau Pizzato erläutert kurz den Antrag der FDP-Fraktion.  
Herr Dr. Korsten führt hierzu aus, dass die Quote der gemeldeten Hundehalter in Radevormwald 
über dem Bundesdurchschnitt liegt. Er geht somit davon aus, dass der Aufwand einer großen 
Überprüfungsaktion in keinem Verhältnis zum Ergebnis stehen würde. Er schlägt vor, dass im 
Rahmen von Kontrollgängen des Außendienstes auch die Hundesteuermarken mit überprüft 
werden.  
 
Frau Pizzato und die übrigen Ausschussmitglieder erklären sich mit diesem Vorgehen 
einverstanden.  
 
Punkt 7 der Tagesordnung wird vorgezogen.  

 


